

10 DE OCTUBRE DE 2024.

DIPUTADO FREDDY ESCOBAR SÁNCHEZ.

PARTIDO MORENA.

ASUNTOS GENERALES:

TEMA: “REFORMA EN MATERIA DE TREN DE PASAJEROS”.

Con su venia diputado presidente, con su venia Coordinador, saludo con aprecio y respeto a cada uno de los diputados y diputadas, legisladores, a las amigas y amigos que nos acompañan, a los medios de comunicación. Compañeros y compañeras, hoy estamos dando un paso decisivo hacia un México más conectado y justo, con la aprobación de la reforma que permite al estado recuperar el control de servicio de tren de pasajeros en las vías ferroviarias. Estamos retomando un derecho que fue privatizado, dejando a muchas comunidades aisladas y sin acceso a un transporte digno y accesible, esta iniciativa eleva a rango constitucional la preferencia por el transporte ferroviario de pasajeros, convirtiéndolo en un sector prioritario para el desarrollo nacional. Durante la administración del ex presidente Andrés Manuel López Obrador, se lograron más de dos mil doscientos kilómetros de vías ferroviarias para pasajeros, y ahora bajo la dirección de nuestra Presidenta Claudia Sheinbaun Pardo, se estima proyectar tres mil kilómetros adicionales a este tema, este proyecto no solo impuso la movilidad, si no que reduce la huella de carbono y mejora la seguridad vial, al mismo tiempo que permite que comunidades que antes estaban aisladas, hoy recuperen su conectividad con el resto del país. En Chiapas, esta reforma será clave para conectar las zonas rurales y de difícil acceso, facilitando el transporte de mercancías, el turismo y el acceso a servicios esenciales como la salud y la educación. Este proyecto no es solo es infraestructura, también es justicia social, es la oportunidad de cerrar las brechas entre el norte y el sur, entre las zonas urbanas y rurales y de garantizar que todos los mexicanos tengan un acceso a una movilidad digna y asequible. Ese tren es el símbolo de movimiento y de un país que no deja a nadie atrás, estoy seguro que de la mano de la Doctora Claudia Sheinbaum y del Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, viene una nueva era para Chiapas. Es cuanto.